

18 Sportvereine investieren kräftig

SPORTSTÄTTENBAU Im Kreis Aurich sind das 1.645.000 Euro

AURICH/LR – 18 Sportvereine werden im Kreis Aurich rund 1.645.000 Euro in Sportstättenbau stecken. Der Kreissportbund Aurich hat die betreffenden Vereine eingeladen. Beim Treffen stellten die Sportvereine ihre Investitionen und wofür die getätigt werden, kurz vor. Die Förderbescheide vom Landessportbund (LSB) Niedersachsen für größere Sportstättenbau-Maßnahmen von Sportvereinen im Kreis Aurich sind bereits online eingetroffen.

Der stellvertretende Vorsitzende des KSB Aurich, Theo Hinrichs, beglückwünschte zusammen mit KSB-Vorsitzende Anne Thonicke die Vertretungen der Sportvereine und bedankte sich für das ehrenamtliche Engagement. Hinrichs berichtete über wichtige Punkte, die es bei der Durchführung und Abrechnung zu beachten gilt. Alle Sportvereine werden durch den LSB Niedersachsen die maximale Fördersumme erhalten – insge-

samt 335.848 Euro.

Der SV Großfehn führt drei große Maßnahmen durch. Neben einer Flutlichtanlage auf dem A-Platz werden zwei Rasen- zu Kunstrasenplätzen umgewandelt und die Vereinsgaststätte wird in Übungsräume umgebaut. Damit investiert der Verein die höchste Summe aller Antragsteller mit über 1.000.000 Euro.

Die FT Spetzerfehn wandelt zwei Tennisplätze in Hartplätze um, die dann auch für Rollstuhlfahrer nutzbar sein werden. Der Schützenverein „Gut Ziel“ Middels setzt seine Schießanlage instand. Beim Tennisclub Südbrookmerland werden die sanitären Anlagen erneuert. In Sachen Flutlichtanlage sind auch der SV Hinrichsfehn und TuS Weene unterwegs. Bei beiden Vereinen wird diese auf LED umgestellt. Und auch die Hallenbeleuchtung des PSV Krummhörn soll zukünftig mit LED-Lampen betrieben werden. Al-

le drei Vereine wollen damit den hohen Energiekosten entgegenwirken.

Der Schützenverein Moor-dorf investiert in die Instandsetzung der elektronischen Trefferaufnahme, beim Schützenverein Walle soll eine elektronische Trefferaufnahme installiert werden. Beim SC Wiesens wird die Tribüne ausgebaut und der Boßelverein Molberg sowie der SV Manslagt bekommen neue Heizungsanlagen. Der Bau eines Bewegungsparkes beim TV Greetiel gehört zu den Projektvorhaben im Rahmen der Sportentwicklung. Einen neuen Hallenboden bekommt der Reitverein Westerende. Die Parkplätze werden beim Auricher Schützenverein eingezäunt, zudem werden Behindertenparkplätze gebaut. Der TuS Westerende zäunt seine Tennisplätze neu ein. Der Nordsee-Yacht-Club Neßmersiel erneuert seine Steganlage und bei der FT Groß Midlum gibt es neue Flutlichtmasten.



Sie wollen zukunftsfähig bleiben und stecken viel Geld in ihre Vereine: Das Foto zeigt die anwesenden Vereinsvertretungen sowie die KSB-Vorstandsmitglieder Theo Hinrichs (rechts) und Anne Thonicke (2.von rechts).

BILD: KSB AURICH